

# *Putin valora altamente la organización de la cumbre Rusia-África*

---

Image not found or type unknown



## **Putin valora organización de Cumbre Rusia-África**

Moscú, 29 julio (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, elogió la organización de la cumbre Rusia-África que se celebró el 27 y 28 de julio en la ciudad de San Petersburgo, declaró hoy el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

"El presidente valora altamente el nivel de la organización de la cumbre, porque no fue solo una cumbre de nivel alto. Al margen tanto de la cumbre como del foro, se llevó a cabo un gran número de eventos dedicados al deporte, la ciencia, la educación, la enseñanza superior y los medios de comunicación",

afirmó Peskov.

El vocero añadió que los participantes de la cumbre expresaron su gran interés en continuar el diálogo en "diversos formatos".

Peskov recordó que el encuentro Rusia–África se celebra cada tres años como lo estipula una declaración conjunta.

La ciudad rusa de San Petersburgo acogió los días 27 y 28 de julio la segunda cumbre y el foro económico y humanitario Rusia-África, bajo el lema: "Por la paz, la seguridad y el desarrollo".  
(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/329848-putin-valora-altamente-la-organizacion-de-la-cumbre-rusia-africa>



**Radio Habana Cuba**